










はじめに

　Reye 症候群が新しい疾患として提唱されてから 13 年を経過し,欧米特に米

国においては多数の報告が出されてこの疾患の重要性が益々広く認識されてい

るが,わが国においてはその症例報告すら極めて少なく,あまり注目されていな

いかに思われる。一方本症候群はわが国に古くから存在する疫痢および疫痢様

症候群と殆ど同一であり,単なる再提唱に過ぎないのではないかとする見方も

かなり行なわれている。


